

605 Honig Haarkur – Honey Treatment



[HOME](#)



[ANSPRECHPARTNER](#)



[PRODUKTE](#)



250ml



1.000ml



5.000ml

Honig Haarkur

Intensive Pflege und Feuchtigkeit. Das Haar wird leicht kämmbar. Die natürlichen Wirkstoffe des Honigs wirken statischer Aufladung entgegen. Für beste Ergebnisse kombinieren Sie die Honig Haarkur mit unserem [Honig Shampoo](#) und unserer [Honig Spülung](#). Für jeden Haartyp geeignet. Anwendung: Haarkur in das gewaschene Haar einmassieren 5-10 Minuten einwirken lassen und gut ausspülen. Nicht in die Augen gelangen lassen. Bei Berührung mit den Augen gründlich mit Wasser ausspülen.

Honey Treatment

Ideally combined with [Honey Shampoo](#) and [Honey Conditioner](#), the hair gets intensive care and moisture. It is noticeable easier to comb. Honeys natural active ingredients prevent static. Suitable for every type of hair. Application: Apply to damp hair and massage gently. Leave for 5-10 minutes. Rinse thoroughly. Warning: Avoid contact with eyes. In case of contact with eyes, rinse immediately.

Ingredients: .Aqua, Cetearyl Alcohol, Mel, Propylene Glycol, Cetrimonium Chloride, Glyceryl Stearate, PEG-40 Hydrogenated Castor Oil, Parfum, Triticum Vulgare Bran Extract, Behentrimonium Chloride, Citric Acid, Lauryl Alcohol, Alpha-Isomethyl Ionene, Butylphenyl Methylpropional, Hexyl Cinnamal, Myristyl Alcohol, Benzyl Salicylate, Linalool, Potassium Sorbate, Sodium Benzoate, Methylisothiazolinone, Methylchloroisothiazolinone, CI 15510